

Ferien-Feeling am Rhein

Sobald die Temperaturen steigen, öffnet das Restaurant Schiff am Rhein seine gemütliche Sommerterrasse.

Wer die Apéro-Zeit nach draussen verlegt, geniesst den Blick auf die alte Rheinbrücke und das romantische Inseli. Chef de Service Nora Mugwika überrascht mit immer neuen, abwechslungsreichen Drinks, die hier neben den klassischen Cocktails für Ferien-Feeling sorgen.

Im Schiff am Rhein kann man Fisch geniessen, wie ihn nur ein leidenschaftlicher und passionierter Koch zubereiten kann. Wenn Küchenchef Danny Schindler in Aktion ist, mischt er beispielsweise regionalen Fisch mit pikanten Mittelmeerkräutern und garniert sie geschmacksvoll bunt. Das Besondere an seiner swiss-mediterranen Küche ist die Auswahl und Zusammensetzung der einzelnen Zutaten. Dabei legt er grossen Wert auf die Qualität der Zutaten, die er mehrheitlich aus regionalem Anbau bezieht.

Wie könnte man einen Sonnentag schöner geniessen, als gesättigt auf der Terrasse sitzend, mit einem frisch kreierten Drink in der Hand?

